

Warum keine Monatsmarke im Juni?

Die städtische MVG hat das Semesterticket in München erneut scheitern lassen. Kurz vor dem endgültigen Abschluss der jahrelangen Bemühungen haben sie die Grundbedingungen verändert, so dass Minister Heubisch seine Zustimmung verweigert hat.

Sollen wir das auf uns sitzen lassen?

Soll München weiterhin ohne Semesterticket bleiben?

Wir sagen NEIN!

Welche Alternativen gibt es?

Es heißt, den Studenten bliebe nichts anderes übrig, als den ÖPNV zu nutzen. Zeigt der MVG, dass das nicht stimmt.

Bildet Mitfahrgelegenheiten, fahrt mit dem Rad, Roller, Skates. Kommt mit dem Pferd zur Uni oder zeltet einfach gleich da. Wir helfen euch dabei!

Wo könnt ihr euch informieren?

Auf www.semesterticket-muenchen.de findet ihr alle nötigen Infos. Ihr erfahrt, wie man mithilfe unseres CO₂op-Partner citypendler.de Mitfahrgelegenheiten plant.

Wir haben Radlrouten, alle Hintergründe und Hilfen für euch bereitgestellt. Wir verraten euch, was in den ersten beiden Juniwochen sonst noch an Aktionen steigt.

Ihr habt ein Auto und Plätze frei?

Ob ihr Studenten seid oder nicht: Ihr könnt was bewegen! Auf der Website gibt es auch einen Abschnitt, der euch erklärt, **wie ihr als Pendler helfen könnt**, damit Münchens Studierende endlich auch bekommen, was überall sonst Standard ist.